
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass die Verwaltung beabsichtigt für verschiedene 

Verbesserungsmaßnahmen Planungsmittel in den Haushalt einzustellen, um gegebenenfalls einen 

kommunalen Zuschuss leisten zu können. Ausschussmitglied Lütge- Thomas bittet die Verwaltung zu 

prüfen, ob ein Brückenbauwerk für Fuß- und Radverkehr über den Wöllershof realisiert werden kann, 

um die Erreichbarkeit der Altstadt vom Schienenhaltepunkt Mitte aus zu verbessern. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


